

Die Erasmus-AG

Europa entdecken und gestalten: Hier treffen sich Schülerinnen und Schüler, die sich für ein gemeinsames Europa engagieren. In unserem Schüleraustausch erleben Schülerinnen und Schüler die Vielfalt Europas hautnah. Bei Gastfamilien wohnen, gemeinsam Projekte umsetzen und Freundschaften fürs Leben schließen – das sind nur einige der Möglichkeiten, die Welt zu entdecken und die eigene Perspektive zu erweitern.

Die AG fördert den interkulturellen Austausch, stärkt Sprachkompetenzen und vermittelt wichtige Werte wie Demokratie und Nachhaltigkeit. Unsere Schülerinnen und Schüler sind die Europäer von morgen!



Kofinanziert von der Europäischen Union

